
 

      

 

No dia 09 de maio de 2022, começámos por apanhar um táxi, no qual foram 

alguns dos deputados do círculo de Portalegre. Depois, em Ponte de Sor, juntámo-nos à 

restante equipa e apanhámos o autocarro em que seguiam deputados de outros círculos 

do interior do país e rumámos a Lisboa. 

Parámos à entrada da capital para almoçar e restabelecer energia, pois a nossa 

aventura ainda agora ia no início. 

 

 

 

Às 13:00h, chegámos à Assembleia da República e fomos recebidos com um 

fantástico beberete. Entretanto fomos divididos em dois grupos, os jornalistas e os 

deputados. Estes foram trabalhar nas respectivas comissões e os jornalistas foram fazer 

uma visita guiada às instalações. Assim, tivemos oportunidade de visitar a sala do 

Senado, a sala da Assembleia e mais algumas divisões lindíssimas. 

 



 

 

Às 17:00h voltámos a juntar-nos e fomos lanchar ao refeitório dos monges. 

Seguidamente fomos acompanhar o trabalho em curso nas comissões, onde os jovens 

deputados apresentavam e debatiam com empenho as suas medidas. 

Às 20:0h foi servido o jantar, onde todos pudemos conviver e desfrutar de uma 

boa comida. Na verdade, este jantar foi um verdadeiro banquete! 

Passado algum tempo, e depois de convivermos todos informalmente, voltámos 

para o autocarro rumo ao hotel Lido, no Estoril, onde ficamos alojados essa noite. 

Feito o check-in, fomos deixar as malas ao quarto e fomos passear pela praia 

com as professoras. Assim voltámos a carregar baterias para o trabalho que ainda 

tínhamos pela frente. 

Quando regressámos ao hotel, reunimo-nos e fomos preparar o trabalho do dia 

seguinte, bem como conviver um pouco com os nossos colegas. Só mais tarde fomos 

dormir. 

No dia seguinte, acordamos e fomos tomar o pequeno-almoço bem cedo, porque 

tínhamos autocarro rumo ao Parlamento às 8:15h. 

Chegando lá, fomos diretamente para a sala do senado, onde teve lugar a sessão 

plenária, onde cada círculo falou abertamente sobre as suas ideias. 

No início da sessão plenária, às 10:00h, assistimos a algumas intervenções, 

nomeadamente do Sr. Ministro da Educação, do Sr. Presidente da Assembleia da 

República e do Sr. Vice-Presidente da Comissão da Educação e Ciência. 



 

 

Passada essa introdução, houve um momento de esclarecimento de dúvidas junto 

de um deputado de cada partido. O Círculo de Portalegre teve oportunidade de 

interpelar a senhora deputada do partido Chega, Rita Rato. 

Depois os jornalistas tiveram um momento com a senhora jornalista Judith 

Menezes e Sousa, no qual puderam fazer perguntas sobre diversos temas. Nessa sessão, 

aprendemos como era ser jornalista política, qual a função que desempenha na 

assembleia, por ser a jornalista política, que diretos tem a mais que os outros jornalistas, 

resumindo, aprendemos como é o trabalho deste tipo de jornalista. 

Passado esse momento, fomos almoçar com os deputados e os professores que 

nos acompanharam. Mais uma vez, fomos muito bem servidos e este almoço constituiu 

mais um bom momento de convívio entre todos os participantes. 



 

Às 14:00h foi reaberta a sessão plenária para discutir as últimas ideias e para 

definir o que constaria da proposta de recomendação final. 

Às 16:00 horas, os porta-vozes de cada círculo tiveram oportunidade de partilhar 

com todos a experiência de estar no parlamento pela primeira vez e de como foi 

divertido ser deputado por um dia.  

 



Às 17:00h regressámos ao autocarro e pudemos voltar para a nossa casa. 

Na bagagem, trouxemos memórias que ficarão para a vida e que um dia 

partilharemos com os nossos filhos e, quiçá, netos. Foi uma experiência muito 

enriquecedora a diversos níveis e estamos todos gratos pela oportunidade que nos 

deram! Quem sabe se algum de nós, um dia, não voltará à Assembleia da República 

como deputado eleito pelo povo português e poderá contribuir para a melhoria do nosso 

país… 
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